

ASSOCIATION DES ALSACIENS ET AMIS DE L'ALSACE DU PAYS BASQUE

Samedi 30 septembre,

l'association programme une sortie prévue à La Bastide Clairence, classée parmi les plus beaux villages de France. Retrouvaille dans un site remarquable avec une vue sur la chaîne des Pyrénées et les vallons du Pays Basque à midi pour un repas convivial, flammekueches entre-autre.



Puis une visite à l'Asinerie du Pays des Collines au cœur du Pays Basque où Frédéric Ducazeau commercialise ses produits au lait d'Ânesse qui ont pour base le lait Bio des ânesses des Pyrénées.

Inscription : alsabask@hotmail.fr